## « O.V.N.I. qui mal y pense!»

L'Association dijonnaise de Recherches ufologiques et parapsychologiques remarque que depuis quelques années, les observations d'O.V.N.I. se font rares. Or, le 24 septembre dernier, la presse a rapporté des témoignages de personnes qui en Europe, auraient vu des « martiens », des « O. V. N. I. S. », etc.

L'A.D.R.U.P. précise : « Pourquoi anticiper, attendons la fin de l'enquête avant de conclure. De plus, l'illustration de ces articles n'a rien à voir avec l'événement. Il s'agit d'un cas du 7 janvier 1974 à Saint-Vallier extrait sans doute du livre de J.-C. Bourret... Pour d'autres renseignements, l'association rappelle son adresse : 6, rue des Gémeaux, 21220 Gevrey-Chambertin

di